

javascript_inserting_here

[Contrexx Web Contentmanagement System](#)

search

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

"Wir sind alle sehr stolz auf Eliasz!"

Darmstadt und Südhessen
HESSENMETALL



Weiterstadt (Lör) Eliasz Bernacki (rechts) aus der 8b gehört zu den besten Mathematik-Schülern im Landkreis Darmstadt-Dieburg. Nach dem Sieg in der Hessenwaldschule hatte Eliasz auch in der zweiten Runde des Mathematikwettbewerbs im Kreis die Nase vorn. Ihm wurden Urkunde und Geschenke übergeben. Über den großartigen Erfolg freute sich nicht nur der Schüler. Seine Lehrerin Tatiana Thoma: „Wir sind alle sehr stolz auf Eliasz!“ Fotos Tatiana Thoma

Berndtshausen und Schmitten
HESSENMETALL

Herzlich willkommen
zur Kreissiegerehrung

50. hessischer Mathematik Wettbewerb
am 8. Mai 2010

Carl Schenck AG

8. Mai 2010



 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)